

Berufschancen nach Abschluss einer kaufmännischen/wirtschaftsberuflichen BMS/BHS

Thomas Lankmayer, Karl Niederberger

Der Beitrag beleuchtet die Berufschancen nach Abschluss von kaufmännischen und wirtschaftsberuflichen berufsbildenden mittleren und höheren Schulen in OÖ und zeigt Problemfelder und Handlungsansätze auf. Die Befunde stützen sich auf Datenanalysen des Bildungsbezogenen Erwerbskarrierenmonitorings (BibEr) der Statistik Austria sowie auf Interviews mit AbsolventInnen und ExpertInnen.

Career opportunities after completion of commercial and business VET schools

Thomas Lankmayer, Karl Niederberger

This article focuses on career opportunities after completion of commercial and business VET schools and colleges in Upper Austria and points out problem areas and approaches to action. The findings are based on data analyzes of educational career monitoring (BibEr) from Statistics Austria as well as on interviews with graduates and experts.